Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 280 m?
Référence 84841552
Prix 1 365 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Trés belle villa de style provencal d'une superficie d'environ 280m?2 nichée sur un
terrain de 1500m?2 offrant une vue imprenable sur le Baou de St Jeannet et la mer
Méditerranée. Baignée dans une atmosphére decalme absolu, cette propriété offre
un cadre idéal pour la vie paisible.Au rez-de-chaussée, une cuisine séparée
entierement équipée et undouble séjour lumineux vous accueillent, accompagnés
de quatre chambreset de deux salles d'eau, ainsi que d'une salle de bain pour un
confortoptimal.Le  premier étage : un salon immense avec deux

chambressupplémentaires et une salle de bain.Le sous-sol, ...

Discover this magnificent villa with an approximate area of 280m? nestled on a
1500m?2 plot offering breathtaking views of the Baou de St Jeannet and the
Mediterranean Sea. Bathed in an atmosphere of absolute tranquility, this property
offers an ideal setting for peaceful living.On the ground floor, a fully equipped
separate kitchen and a bright double living room welcome you, accompanied by
four bedrooms and two shower rooms, as well as a bathroom for optimal
comfort. The first floor reveals a spacious living room with two additional bedrooms

and a bathroom, providing extra living space for ...

AGENCE RIVOLI
75 rue de France - 06000 NICE
Contacter I'agence
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